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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      11.10.2016 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Dienstag, 11. Oktober 2016, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:     20:00 Uhr 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Rudi Duschek  entschuldigt 

Herr  Jürgen Liedtke  

Herr  Franz Eske  

Herr  Jens Fügmann  entschuldigt 

Herr  Jan Gloger  

Herr  Torsten Lange  

Herr  Klaus Leupold  

Herr  Eckhard Schult  

  

  

  

Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 12.09.2016 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Planungsstand Caspar-David-Friedrich-Schule (Sporthalle) 

 7. Vorstellung der Arbeit des Behindertenforums 

 8. Beratung von Beschlussvorlagen 

 8.1. 
Lebensqualität und Sauberkeit in den Quartieren – das Stadtbild pflegen („Saube-

re Stadt“) SPD-Fraktion 

 8.2. 

Entwicklung eines Regelwerks für ein Ortsteil-Budget als mögliche künftige Kom-

ponente eines Bürgerhaushaltes ab 2017 

Fraktionen SPD, LINKE, B90/DIE GRÜNEN, M. Rodatos, J. Neubert, interfraktionell an-

gestrebt 

 9. Informationen der Verwaltung 

 10. Informationen des Vorsitzenden 
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 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 12. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Die 14. OTV-Sitzung eröffnete Herr Liedtke um 18.00 Uhr. 

 

Er begrüßte die anwesenden Bürgerinnen und Bürger sowie die Vertreter der OTV des 

OSVs. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Der Pkt. 8.1 wurde durch den Vertreter der SPD (Herrn Gloger) gestrichen. 

 

Die weitere Tagesordnung wurde dann einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 12.09.2016 

Das Protokoll vom 12. September 2016 wurde mit 5 Ja-Stimmen, bei einer Stimmenthal-

tung bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Die Anmerkungen/Hinweise (Reinigung des Teiches OSV (Ryck), aufstellen eines Papier-

korbes im Bereich) die von Frau Kagel und Herrn Harbauer mehrfach geäußert wurden, 

sind der Verwaltung bekannt und müssen einer Lösung zugeführt (Protokolle liegen dafür 

vor) werden. 

 

Es ist nochmals zu prüfen, ob eine Nutzung der Parkfläche (Wolgast-Str./Helsinki-Ring) 

durch die Bürger erfolgen könnte (so Lange die Nutzung durch  die  WVG  nicht erfolgt 

ist). Dazu müssten die großen Steine auf der Fläche entfernt werden. 

 

Im OSV-Ryckseite (Deichbereich) aber auch im Wohngebiet sind wieder vermehrt "Wild-

schweine" gesichtet worden; kleinere Flächen wurden verwüsten. 

 Es sind Maßnahmen durch die Stadt einzuleiten, die zu einer Minimierung führen! 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

- siehe Pkt. 10 

 

 

TOP 6. Planungsstand Caspar-David-Friedrich-Schule (Sporthalle) 

Herr Manske stellte das "Bauconzept" für die Sporthalle vor. In der OTV gab es mit den 

anwesenden Bürgern eine rege positive Diskussion. Kleine Anregungen und Hinweise 

wurden von Herrn Maske aufgenommen.  
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Die OTV und die Bürger werden diese Maßnahme unterstützen und hoffen auf einen 

baldigen Baubeginn! 

 

Für die Ausführungen nochmals vielen Dank an Herrn Manske! 

 

 

TOP 7. Vorstellung der Arbeit des Behindertenforums 

Die Vorsitzende Frau Schmiedel, stellte kurz die Aufgaben und  Aktivitäten der ver-

schiedensten Vereine vor, die im Forum arbeiten.  

 

Die Zusammenarbeit zwischen der OTV und dem Behindertenforum ist weiter zu inten-

sivieren! 

 

Für die Ausführungen nochmals vielen Dank an Frau Schmiedel! 

 

 

TOP 8. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 8.1. Lebensqualität und Sauberkeit in den Quartieren – das Stadtbild pflegen („Sau-

bere Stadt“) 

- siehe Pkt. 2 

 

Der Pkt. 8.1 wurde durch den Vertreter der SPD (Herrn Gloger) gestrichen. 

 

 

TOP 8.2. Entwicklung eines Regelwerks für ein Ortsteil-Budget als mögliche künftige 

Komponente eines Bürgerhaushaltes ab 2017 

Ein Ortsteil-Budget zur Gestaltung verschiedenster Maßnahme im "Ortsteil"  wurde durch 

alle Anwesenden sehr positiv aufgenommen. 

 

 

Durch die OTV –OSV wurde die Beschlussvorlage einstimmig bestätigt. 

 

 

TOP 9. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 10. Informationen des Vorsitzenden 

Aufbringen der "Berliner-Kissen" im Bereich der Kindereinrichtung –Wege ins Leben- 

(Kotkaring 1) 

Als Zwischenschritt wurde  eine Geschwindigkeitsbegrenzung festgelegt (Kennzeich-

nung auf der Straße). 

 

Hinweis :   Herr Spring 
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                 Es ist durch die Verwaltung der Anglerverband (Stadt/Kreis) zu 

                 informieren, dass alle Angler beim Verlassen des Treidelpfades 

                 ihren "Müll" bitte selbst entsorgen bzw. allgemein auf Sauberkeit 

                 geachtet wird!        

 

Nur wenn alle Bürger in diesem Bereich auf "Sauberkeit" achten, wird auch eine Verbes-

serung eintreten! 

 

- Es liegt noch keine Mitteilung der Verwaltung vor! 

 

- siehe Anmerkungen Pkt. 4 

 

 

TOP 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

- siehe Pkt. 4 und 10 

 

 

TOP 12. Schluss der Sitzung 

ca. 20.00 Uhr wurde die OTV-Sitzung OSVs beendet 

 

 

gez- 

Jürgen Liedtke  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


